



Weihnachten 2023



Liebe Freunde,

bei all dem schrecklichen Treiben derzeit auf unserer Welt stand der Dezember mit den Weihnachtsvorbereitungen und dem Weihnachtsfest unserer Kinder- und Jugendgruppe ganz im Rahmen der Liebe. Unsere Kinder und Jugendlichen haben den verschiedene Formen der Liebe eine Farbe gegeben, Liebe und fröhliche Farben sind ein Ausdruck des Lebens.



Zunächst tanzten unsere kleinen Weihnachtswichtel, um auf die Wichtigkeit des Wasser- und Naturschutzes aufmerksam zu machen.

Unsere grösseren Kids präsentierten dann einen Mix aus traditionellen kolumbianischen Tänzen, ein Feuerwerk der Farben und Musik...



..von den Bergen bis zur Küste in der Vorfreude auf das Fest der Liebe...



Wir versuchen, die Kids etwas aus der virtuellen Medienwelt herauszuholen, die ja einen grossen Kontrast zu ihren realen recht ärmlichen Lebensumständen bildet, ihnen sprichwörtlich etwas festen Boden unter den Füßen zu geben, ihr Selbstbewusstsein zu fördern und ein friedliches Miteinander zu üben, und wir haben bei den Jugendlichen immer die Suizid-Prävention im Auge.

Der Weihnachtsmann brachte dann für alle noch ganz schnell neue Jogginganzüge, in denen wir mit Freude und Hingabe das Krippenspiel aufführen konnten.



Zum Abschluss brachte das Christkind noch ein kleines Geschenk für jedes Kind: einen kleinen Teddybären, der immer wieder daran erinnern soll, dass die Welt ein bisschen besser wird, wenn wir uns umarmen und ein bisschen kuscheln.

Frieden auf Erden und den Menschen ein Wohlgefallen – das wünschen wir dankbar allen Erdenbürgern.

Ja, wir sind dankbar, denn nur durch all Eure Hilfe und finanzielle Unterstützung ist es uns möglich, den mehr als 25 Kindern einen Ort des Friedens und der Freude zu schenken und der Bergbevölkerung unsere Krankenstation zu erhalten. Es sei Dank allen privaten Spendern, Freunden und Familie, aber auch vielen kleinen Kreisen und Gruppen, die seit Jahren immer wieder für uns Spendengelder sammeln. Die Frauengruppe um Pfarrer Bartsch und seine Frau Bärbel aus Borken unterstützt seit den Anfängen vor fast dreissig Jahren unser Hilfsprojekt, und der lebendige Adventskalender im Norden Öhringens hat dieses Jahr mit Hilfe von Roswitha Hellemann, Ute Baier und Wolfram Wild seine Türchen für unser Hilfsprojekt geöffnet.

Gerne würde ich Euch alle und jeden einzelnen treffen, mich persönlich bedanken....in Gedanken schicke ich allen und jedem eine dicke Umarmung mit dem Wunsch für Frieden und Gottes Segen!

Im Namen der Kinder und Jugendlichen, ihrer Familien und unserer Patienten wünschen wir ein gesundes und gutes Neues Jahr!!

Herzlichst,

Eure Christine Noack mit Steffi und Mateo

www.Aerzte-fuer-Subachoque-Kolumbien.de
RB Hohenloher Land e.G BIC: GENODES1 IBR
Ärzte für Subachoque e.V. IBAN: DE94 6006 9714 0461 1330 08

Alle auf den Fotos abgebildeten Personen haben ausdrücklich ihre Genehmigung zur Verwendung der Bilder gegeben, für die minderjährigen Kinder haben dies die Eltern getan.